



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 20. Juni 2024 folgenden

Antrag betreffend die Erhaltung des Ortsbildes

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht im Zuge des Neubaus in der Lindauergasse 9 das Ortsbild zu schützen.

Begründung:

Seit Jahren setzt sich die Liesinger Volkspartei gegen die planlose Verbauung im Bezirk ein. Ganz aktuell hat sich Widerstand bei den Anrainerinnen und Anrainern im Bereich des Bauprojektes Lindauergasse 9 formiert. Bei diesem handelt es sich um ein für das Grätzl untypisches und sehr großes Bauprojekt am Maurer Berg.

Das Projekt wird von den Anrainern selbst als „Betonklotz“ bezeichnet. Aufgrund der Größe passt dieses Projekt schlicht nicht in die Umgebung des Maurer Bergs und in das ortsübliche Erscheinungsbild. Weitere Problemfelder sind beispielsweise beim Anrainerverkehr oder dem Schutz des Grünraums (unklar wieviele und welche Bäume gefällt werden müssen) zu befürchten

In der Online-Ausgabe der Bezirkszeitung vom 31.5.2024 „Alle Augen richten sich auf den "Bauklotz" am Maurer Berg“ hat die Bezirksvorstehung den Anliegen der Anrainer ihre Unterstützung ebenfalls zugesagt.

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann